

Gottesdienst mal anders ...

Einladung zum Gemeindeausflug

am 1. September

Der diesjährige ökumenische Tag der Schöpfung (1. September) steht unter dem Motto „Damit ihr das Leben in Fülle habt“ (Joh 10,10).

Gottes Schöpfung zu bewahren ist ein biblischer Auftrag, der aktueller ist denn je. Sich dieser Aufgabe bewusst zu werden und gleichzeitig das Leben in seiner Fülle zu genießen, soll Sinn und Zweck eines Fahrradausflugs sein, zu dem wir alle Interessierten ganz herzlich einladen.

Ziel unserer kleinen Radtour wird der Hof Cordes in Stuckenborstel sein - ein Demeter-Hof, auf dem in dritter Generation ökologische Landwirtschaft betrieben wird. Jens Cordes wird uns seinen Betrieb zeigen und mit uns grillen (auf Spendenbasis).

Wir werden erfahren, wie die Weiderinder auf seinem Hof leben, wo sie ihr Futter herbekommen und wie Landwirtschaft und Naturschutz harmonieren können. Außerdem werden wir eine Mini-Andacht halten und es uns am Feuer gemütlich machen.

Für die Planbarkeit wird um Anmeldung bis zum 20. August gebeten. Bei der Anmeldung bitte alle Besonderheiten angeben, z.B. Teilnahme ohne Fahrradtour, vegetarische Kost etc.

Festnetz: 04205 7570

Handy: 0176 324 329 68

Mail: bettina-brauer@t-online.de

Wann? 1. September 2023, 16.30 Uhr
Wo? Treffen am Gemeindehaus
Wer? alle Interessierten
Wie? mit dem Fahrrad
Was? bitte wetterentsprechende Kleidung,
Spendengeld für Grillgut und Getränke
sowie evtl. Mückenschutz mitbringen!

Damit ihr das Leben in Fülle habt

Joh 10,10

